Algunas reglas de ortografía

La prosodia—o recta pronunciación—y el buen uso—o sea el uso de las personas doctas—son las fuentes de donde saca sus reglas la ortografía. Ud. debe escribir distintamente las palabras que pronuncia distintamente. Ejemplos:

No amamos hoy lo que en otro tiempo amámos. Tu hermano no corre bien. Córre tú, para reemplazarlo si se pára.

Fue bueno y fué a buscarlo. Si yo fuera rey, me quedaría fuéra.

Distinga Ud. en cuanto le sea posible las cosas distintas:

aun significa hasta, aun significa todavía;

luego equivale a por consiguiente, luégo equivale a después;

gira es una vuelta o excursión en redondo, jira

es un pedazo.

Escriba Ud.: Al volver de su gira el comandante, traía su bandera hecha jiras o jirones. Hé ahí lo que os he dicho varias veces.

Cuando invoque Ud. el uso, sea el internacional, no el local. No piense Ud. que sea un error de ortografía escribir avogado con v o asufre con s.

En fin, sepa que la lógica está por encima de todas las academias. Si está bien escribir flúido, ¿por qué no escribe Ud. luégo instruido? Si escribe Ud. subconsciencia, consciente, ¿por qué no escribe después consciencia?